ECM / MÉXICO / NOTICIAS DE ECONOMÍA EN LA CIUDAD DE PUEBLA / NOTICIAS DE POLÍTICA EN PUEBLA / PUEBLA

Puebla podría recibir 198 mdp por venta del Tren Turístico

El Ciudadano · 31 de enero de 2024

El secretario de Administración Jesús Ramírez indicó que próximamente iniciará el proceso de venta con la Semar



El secretario de Administración local, Jesús Ramírez Díaz, indicó que el Gobierno de Puebla podría recibir 198 millones de pesos por la venta del Tren Turístico Puebla-Cholula a la Secretaría de Marina (Semar), tras concluir el avalúo de bienes.

También puedes leer: PRI pierde bancada en Congreso de Puebla, desaparece representación tricolor

Durante su comparecencia en el **Congreso de Puebla** por la glosa del primer informe de labores, el funcionario indicó que próximamente iniciará el **proceso de venta**, que incluye **dos trenes junto con su equipamiento**, un taller de herramientas y piezas que son patrimonio del estado.

Informó que la última valoración del Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales (Indaabin) fue presentada este mes, por lo que están a la espera de la transacción del Gobierno federal, que destinará los vagones para el Tren Interoceánico.

Ramírez Díaz refirió que la Federación usó su derecho de preferencia para que la **Semar** pudiera adquirir la infraestructura del megaproyecto construido en el sexenio de **Rafael Moreno Valle Rosas**.

La obra costó 113 millones de pesos y fue inaugurada en 2013, con una operación itinerante hasta 2022, cuando el Gobierno de Puebla, en ese momento encabezado por **Miguel Barbosa Huerta**, determinó que no era viable.

El pasado 30 de junio, el titular de **Carreteras De Cuota** de Puebla, **Andrés Villaseñor Herrero**, apuntó que el **costo promedio anual para operar el tranvía era de 68.85 millones de pesos**, con ingresos promedio de 986 mil pesos.



Pendiente, regular estacionamiento de estadios

Cuestionado sobre la concesión del **estacionamiento de los estadios Cuauhtémoc y Hermanos Serdán**, ante las **agresiones a automovilistas por parte de franeleros**, Ramírez Díaz reconoció que aún no se ha solucionado este asunto.

Señaló que está pendiente la regularización de los más de 66 mil metros cuadrados, luego de que la **Unión Popular de Vendedores Ambulantes (UPVA) «28 de Octubre»** se apropiara del cobro de lugares.

Aseveró que antes de concluir la presente administración debe atenderse este conflicto, según instruyó el gobernador de Puebla, **Sergio Salomón Céspedes Peregrina.**

«Estamos acelerando de la mano de Gobernación todos los mecanismos de diálogo con las asociaciones que están detentando no adecuadamente».

Jesús Ramírez Díaz

Secretario de Administración local

Indicó que en este proceso interviene la **Secretaría de Gobernación** (Segob) y se analizan los mecanismos legales «para tener **una operación adecuada, legal y justa** «.

También puedes leer: Exceso de velocidad en Puebla deja 181 mdp por fotomultas

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ https://bit.ly/3tgVlSo

https://t.me/ciudadanomx

elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano